
“Case Green”, l’impatto sulle Marche
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“La nostra stima, ad oggi, è che nelle Marche almeno sette case su dieci saranno
da efficientare: una situazione forse peggiore rispetto a quella riscontrata in altre
regioni  per  via  del  nostro  patrimonio  immobiliare  piuttosto  datato  negli  anni.
Inoltre, va tenuto conto che le Marche sono tra le regioni più longeve e i nostri
nonni e padri dovrebbero ristrutturare il proprio immobile quando il patrimonio a
loro disposizione dovrebbe servire per garantirsi una sana vecchiaia”.

È lo scenario ipotizzato da Stefano Violoni, Presidente di Ance Marche, all’indomani
dell’entrata in vigore della direttiva europea sulle case green, che prevede un
abbattimento del consumo medio di energia p
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